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*監獄保釋；停止遣返/遞解
*家暴緑卡；販賣人口及刑事犯罪
受害者緑卡

*親屬移民；同性戀親屬移民
*各類職業移民；投資移民
*跨國經理L-1簽证，移民
*各類工作簽证及其他非移民簽证
*公民入籍

多年移民申请诉讼经验，成功案例包
括EB-1A杰出人才绿卡快速审理一
天 批 准 ，P 签 证 2 天 批 准 ，在
Baltimore和Arlington移民法庭辩
护各类刑事递解及政治庇护案件。
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經驗豐富經驗豐富 負責認真負責認真
疫情期間，如客戶選擇網路科技服務, 請上我的網

站，點擊左上角“Buyer Clicks”或“Seller Clicks”.

蒙郡三個高中學區買房深度折扣
（Churchill, Wootton, Whitman)

買一間，賣一間，第二間深度折扣；

賣一間，買一間，第二間深度折扣；
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今日，罗永浩被执行人信息清
零的消息引发网络热议。当日下
午，罗永浩关联的交个朋友公司回
应称，被执行信息清零不等于债务
已经全部偿还完毕，老罗仍在努力
工作按计划替公司还债。随后，罗
永浩本人也在微博发言称，债务全
部还完后会第一时间公布。

罗永浩被执行信息清零
交个朋友直播间回应：仍在还

债
企查查App显示，近期罗永浩

被执行人信息清零，目前仅存股权
冻结信息，无被限制高消费。罗永
浩共关联超30家公司，在5家存续
公司任法定代表人职务。

5日下午，交个朋友直播间回
应称，很高兴看到“罗老师被执行
信息清零”，但被执行信息清零不
等于债务已经全部偿还完毕。罗
永浩仍在努力工作，按计划替公司
还债。很快，罗永浩个人微博也发
文表示，债务全部还完后，“我们肯
定会第一时间自己公布的，毕竟我
们自己比任何人都着急完成这件
事，感谢大家关注”。老罗的积极
还债也收获了诸多网友肯定，很多
网友在交个朋友直播间微博下留
言：“期待‘真还传’大结局”。

据悉，2018年年底，罗永浩在
锤子手机业务无法正常开展，并欠
下 6多亿元债务后，用第一年时间
还了数千万元的债务。此后，老罗
制定了一个 5年期的还债计划，但
还债计划似乎比预期更加乐观。

2020年 4月，罗永浩开启首场
直播，据直播平台的官方数据显
示，老罗直播开始后一小时，累计
观看人数即突破3000万人；整场直
播下来，总支付交易额超过 1.1亿
元。受益良好的销售数据，老罗本
人曾表示，3年左右应该能还清债
务。交个朋友直播间也曾在其官
方微博上发文称：“罗永浩老师正
在努力工作，争取于今年（2021年）
年底前还完所有债务。”

曾因债务问题考虑轻生
点赞“破产人”制度
根据罗永浩自述，1995年，他

在23岁的年纪就有10余万元的个
人存款，当时北京市社会平均年薪
是 8000多元。29岁，罗永浩自称
年薪 70来万。在开办第 1家公司
期间，虽然商业经营方面漏洞百
出，但公司仍然在两年后盈利。锤
子科技是罗永浩创办的第 2家公
司，在资源有限的情况下，仍然支
撑了6年时间。

在早前接受采访时，罗永浩曾
回忆自己的非理性行为，让妻子签
名担保了近亿债务，事后特别后
悔，因为他一旦发生意外，妻子是
没有能力还上巨额债务的。而妻
子虽然迟疑，却还是交付了全部的
信任，签下了名字。

对于债务，罗永浩坦承自己确
实考虑过“自杀”的问题，但从良知
角度，觉得对债权人、对跟随自己
的团队、以及一直支持自己的粉丝
们没法交代，这些是跟债务同样巨
大的“人情债”，是压力也是动力。

值得注意的是，去年 11月，全
国首个“破产人”在深圳产生。罗
永浩认为，这是我国商业领域司法
实践的一个重要进步。“我个人虽
然选择了还债并且也快还完了，但
一直认为过去的法规，对那些诚实
而不幸的创业者，是考虑不足的。”
罗永浩说。

2019年，罗永浩曾多次试图再
创业，从聊天宝到小野电子烟，再
到鲨鱼皮，效果都不太理想，他甚
至被戏称为“风口克星”，干一行，
垮一行。后来，罗永浩转行到直播
带货行业，终于找准了发力方向。

靠直播带货赚钱
未来将重返科技行业

在直播带货领域，罗永浩虽然
与知名主播相比入场晚，溅起的

“水花”却不小。
企查查显示，罗永浩关联的直

播公司为北京交个朋友数码科技
有限公司，成都天府浅石股权投资
合伙企业通过成都星空野望科技
有限公司持股 4.29%。据悉，浅石
创投成立于2015年6月，该基金由
原经纬创投中国基金投资董事胡
海清及原陌陌运营副总裁郑毅联
合发起。

在成都星空野望的股东名单
中，还包括了投资机构峰瑞资本，
其持股比例为0.96%。根据公开资
料，峰瑞资本此前投资有三只松
鼠、信良记、三顿半、钟薛高、植观、
关茶等知名消费品牌。信良记、钟
薛高就出现在了罗永浩首次抖音
直播的带货清单上。上市公司尚
纬股份也曾欲以约 5.89亿元拿下
星空野望40.27%股权，并将该公司
纳入合并报表。然而，公司最终停
止了支付现金购买资产并终止股
份协议转让事项。

去年9月，网络流传的一份“财
富·网红主播收入排行榜”显示，罗
永浩两年内总收入达 10亿元。对
此，罗永浩回应称数据不实，“要真
有这个收入，我早就还完债做智能

产品去了”。
财富中文网也发布声明称，公

司获悉有不法分子假冒《财富》（中
文版）名义发布“网红主播收入排
行榜”以吸引热度，对公司声誉造
成了恶劣影响。对冒用《财富》（中
文版）名义进行假榜单、假消息传
播及其他侵害我司和读者权益的
行为，公司有权采取包括法律手段
在内的各种手段追究其一切责任。

去年秋季以来，直播带货行业
形势发生重大变化，多位知名网络
带货主播因为涉嫌偷税漏税被
查。不过，交个朋友公司曾回应媒
体称纳税方面没有问题。

虽然目前仍在开展直播带货，
但罗永浩曾坦言，还完债当天就重
返科技行业。他还就元宇宙发表
看法称，我们未来在科技行业要做
的很多事，都会不可避免地引领我
们走向这个元宇宙，甚至不管我们
是否愿意。“我们的下一个创业项
目是一家所谓的‘元宇宙公司’”。

有分析指出，很难断言罗永浩
所谓的下一个创业项目是哪个科
技领域，因为根据他所转发的推特
博主的说法，大多数跟数字生活有
关的也都跟元宇宙有关，或者说所
有科技相关的项目都跟元宇宙相
关。

22年还清年还清66亿亿？？罗永浩被执行信息清零罗永浩被执行信息清零，，最新回应最新回应：：还在努力还债还在努力还债！！
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1月 5日中午，新式茶饮网红
品牌茶颜悦色宣布涨价，涨价范围
主要集中在奶茶产品，大部分普调
1元。

值得一提的是，茶颜悦色近期
曾经出现大范围关店与薪资纠纷
事件。此外，巧合的是，就在茶颜
悦色宣布提价的前一天晚间，香飘
飘（603711，SH）也刚刚宣布提价。

茶颜悦色5年半以来首次涨价
1月 5日中午，茶颜悦色通过

官方微信公众号宣布了此次涨价
的消息。

茶颜悦色这次涨价范围主要
集中在奶茶产品，大部分普调 1
元。其中栀晓涨价 2元，而悠哉悠
哉、浮生半日、筝筝纸鸢本次暂不
涨价。新价格的启用时间是 1月 7
日。“大家喝了五年多的 16元的幽
兰，15元的声声，1月7号之后就需
要17元和16元了。”

茶颜悦色此番涨价有些突
然。1月 5日下午一点多，在茶颜
悦色位于武汉市汉口的一家门店

内，当记者提到茶颜悦色提价的消
息，门店的一名员工第一反应是不
知情，“我们暂时还没有接到通
知”。直至记者提醒其查看茶颜悦
色官方微信公众号后，上述员工才
表示价格“真的要涨”。

茶颜悦色微信公众号发文称，
这是其 5年半以来首次涨价，上一
次调整价格还是 2016年。对于涨
价原因，茶颜悦色官微中表示，“市
场上原材料和其他成本逐年走高，
之前积累的那些红利也扛不住一
系列的叠加成本”“对于我们这种
薄利多销跑量的品牌，这涨价都是
实在顶不住的最后一步了”。

从奶茶行业来看，茶颜悦色并
不是第一个涨价的厂商。就在1月
4日晚间，香飘飘发布公告称，“鉴
于各主要原材料、人工、运输、能源
等成本持续上涨”，对公司固体冲
泡奶茶（含经典系列、好料系列）产
品价格进行调整，主要产品提价幅
度为 2%～8%不等，新价格自 2022
年2月1日起按各产品调价通知执
行。

中国食品产业分析师朱丹蓬1
月 5日在接受记者采访时表示，当
前整个奶茶供应链都面临涨价，包
括奶油、奶粉等辅料的成本都在上
升，所以茶颜悦色此次更多是被动
式涨价。

记者注意到，炼乳生产企业熊
猫乳品（300898，SZ）近期也宣布提
价。2021年 12月 30日晚间，熊猫
乳品公告称，鉴于公司产品主要原
材料、包材、人工、运输等成本的持
续上涨，经公司研究决定，对公司
主要炼乳相关产品的出厂价格进
行调整，调整幅度为 3%～10%不
等，新价格于 2022年 1月 1日开始
实施。

分析师：对销售影响不会特别
大

曾因排队 8小时冲上热搜，新
式茶饮品牌茶颜悦色可谓网红中
的网红。消费者对于茶颜悦色此
次涨价有什么看法？

武汉市民余女士办公地点楼
下就有一家茶颜悦色门店。她表

示，十几块钱的奶茶涨一两块钱不
是大事，自己对于奶茶价格不太敏
感，而且相比其他一些奶茶品牌来
说，茶颜悦色也不算特别贵。但余
女士也同时表示，相比其他品牌的
奶茶，感觉茶颜悦色也并没有特别
好喝，所以最近半年只喝了两次。

朱丹蓬分析认为，即使涨价 1
元到 2元，茶颜悦色价格仍然算亲
民，与其整体的综合实力、品牌力
和产品力匹配，对于销售影响应该
不会特别大。不过，茶颜悦色此次
提价是原材料成本上涨后的被动
式涨价，虽然可以缓解成本上涨带
来的压力，但对于盈利能力的提高
影响有限。朱丹蓬还表示，不仅是
茶颜悦色涨价，未来整个奶茶行业
的涨价也将成为必然。这种情况
下，如何减小涨价的影响，是奶茶
企业当前的重中之重。

近年来，奶茶行业遭受疫情冲
击，行业竞争越来越激烈，日子似
乎并没有那么好过。“整个新式茶
饮目前已经严重内卷化。”朱丹蓬
表示。

近一个月以来，记者曾经两次
在茶颜悦色两家武汉门店分别下
单买奶茶，第一次下单不用排队，
等候奶茶制作大约半小时；第二次
下单大约需排队两三分钟，等候奶
茶制作大约15分钟。

茶颜悦色武汉门店8小时排队
盛况不再，原因有很多，包括消费
者的新鲜感不如以往、在武汉门店
布点的增加以及竞争更加激烈
等。值得一提的是，近期的茶颜悦
色还曾出现大范围关店事件和薪
资纠纷，并相继登上热搜。2021年
11月，茶颜悦色曾经通过官方微博
表示，受疫情影响，确实暂时关闭
了不少门店。

新式茶饮第一股奈雪的茶
（2150，HK）发布的 2021年三季度
运营情况及盈利预警公告也显示，
部分地区疫情反复，预计可能对业
绩表现带来持续影响，2021年全年
经调整后的业绩将亏损。而从二
级市场表现来看，截至 1月 5日收
盘，奈雪的茶股价较发行价已跌超
六成。

香飘飘涨价后香飘飘涨价后，，茶颜悦色跟进茶颜悦色跟进 奶茶行业奶茶行业““水涨船高水涨船高”？”？


